Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 60 m2
Référence 86511247
Prix 538 000 €

Paris 19Eme
Appartement a vendre (/5019)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un immeuble moderne de 2019, au 5 eme étage par ascenseur, trés beau 3
pieces de 60,4 m2 carrez calme, lumineux et au plan fonctionnel en trés bel état
général. Il se compose d'une entrée, d'un beau séjour sur rue exposé Sud-Est
avec cuisine américaine, de deux chambres, d'une salle d'eau et de toilettes
indépendantes ainsi que d'un emplacement buanderie. L'appartement dispose
d'une belle cave d'environ 4,2m2. Il s'agit d'un quartier calme et tres familial
particulierement apprécié pour la diversité des offres de commerces, écoles,

créches et activités pour enfants ainsi que des nombreux ...

Stunning quiet, bright and functional, 60.4m? or 650 sq ft (Carrez Law surface)
2-bed apartment in very good condition, on the 5th floor of a modern building
dating from 2019, with a lift. Comprising an entrance hall, a lovely south/east-facing
living room with open-plan kitchen, two bedrooms, a shower room, a separate
toilet and a laundry area. The apartment also comes with a good-sized 4.2m?2 (45 sq
ft) cellar.Located in a quiet, family-friendly area that is particularly popular for its
wide range of shops, schools, créches and children's activities, as well as its many

green spaces and places ...

BARNES PARIS 10/19
89, rue des Martyrs - 75018 PARIS 18EME
Contacter I'agence
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